

Bernadette et Alain Ludi-Reber et leur fille Aurélie, à Ecublens;
Ariane et Hans Gfeller-Reber, à Yverdon;
Patricia et Zino Lenouar-Gfeller, leurs enfants Malik et Rayan, à Yverdon;
Cédric Gfeller et son amie Céline, à Chavornay;
Charles-Emile et Germaine Gander, à Yverdon;
Magda Bettex-Gander, à Vuitebœuf;
Ses neveux, nièces et leur famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Raymonde REBER-GANDER

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman,
sœur, belle-sœur, tante, cousine et amie, enlevée à leur tendre affection
le 26 février 2009, dans sa 74^e année.

Culte en la chapelle du Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains le mardi 3 mars,
à 14 heures, dans l'intimité.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile de la famille: rue des Tuileries 5, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

*Tu étais une maman comme les autres,
mais tu étais la nôtre.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.